
Buonasera a tutti e specialmente a quanti ci ha seguito quotidianamente dal 2 luglio.  

Il progetto "Casa Italia - Estate 2022" è terminato oggi.  

Senza timore di smentita possiamo dire che è andato molto bene (abbiamo già avuto alcune 

conferme dai ragazzi partecipanti più grandi e da qualche famiglia bielorussa). 

Desideriamo nuovamente ringraziare tutti i gruppi, associazioni e famiglie aderenti alla nostra rete 

nazionale che ancora una volta hanno creduto in noi e nella bontà del nostro progetto.  

Un ringraziamento anche a Elena, Iryna e Alina, le nostre interpreti dell'ultimo gruppo, per il loro 

indispensabile apporto al progetto.  

Vogliamo chiudere Casa Italia 2022 con le parole di Alice, la nostra volontaria, che ci racconta la 

sua esperienza a Svisloch. 

 

"Per me è stata una vera e propria sorpresa. Faccio ancora fatica a trovare le parole per descriverla, 

perché penso che certe cose vadano vissute in prima persona e siano difficili da spiegare, soprattutto 

un’esperienza come questa.  

Il rapporto con i ragazzi è stato veramente fantastico: ognuno di loro mi ha lasciato qualcosa e spero 

di aver fatto anche io lo stesso. Il momento della partenza è stato difficile, ricco di tante emozioni e 

anche un po’ di tristezza; ho detto a tutti loro che rimarranno sempre nel mio cuore e spero di poterli 

rivedere in futuro. 

Un grazie di cuore alle nostre interpreti Elena, Irina e Alina che sono state veramente bravissime, 

grazie a loro mi sono sentita a casa nonostante i km di distanza e soprattutto sono riuscita a 

comunicare con tutti i ragazzi e ad integrarmi al meglio. Grazie a Liuba, la Vice-direttrice per la 

clorosa accoglienza.  

Infine vorrei ringraziare chi mi ha dato la possibilità di fare questa esperienza. È stato un viaggio 

ricco di emozioni dall’inizio alla fine". 

 

#CasaItalia #VersoEst #Belarus 

 


